



BESCHLUSS IV

Die Präsidenten-Runde der Konferenz der europäischen Verfassungsgerichte, versammelt in Bukarest am 23. und 25. Mai 2011 anlässlich des XV. Kongresses der Konferenz der europäischen Verfassungsgerichte,

In Anbetracht des Antrags um Aufnahme in die Konferenz der europäischen Verfassungsgerichte, der durch Herrn Enver Hassani vorgelegt wurde,

Unter Berücksichtigung der Einwände von Herrn Augustin Zegrean, Präsident des Verfassungsgerichts Rumäniens, und nach Anhörung seines Vorschlags, die Prüfung der Angelegenheit bis zur nächsten Sitzung der Präsidenten-Runde zu verschieben, die in Wien, im September 2012 stattfinden wird,

In Anbetracht der Abstimmung, bei der neununddreißig Mitglieder anwesend sind, weshalb das Quorum erreicht ist, wobei achtundzwanzig Mitglieder sich für diesen Vorschlag aussprechen,

In Anbetracht der Feststellung, daß die erforderliche Zweidrittelmehrheit im Sinne von § 9 Ziff. 7 lit. (a) des Statuts der Konferenz der europäischen Verfassungsgerichte erreicht ist,

Hat beschlossen:

Die Prüfung des Antrags wird für die nächste Sitzung der Präsidenten-Runde verschoben, die im September 2012 stattfindet.

Bukarest, den 25. Mai 2011

Augustin ZEGREAN

Präsident